
日 曜日 行　　　事

１ 月 自宅確認

２ 火 児童委員会（運動会準備）

３ 水 憲法記念日

４ 木 みどりの日

５ 金 こどもの日

１０ 水 全校計算テスト

１１ 木 運動会予行

１３ 土 運動会

１５ 月 １３日運動会の振替休業日

１６ 火 ６校時　木曜日と曜日交換

１７ 水 歯科検診（１～３年）

１８ 木 職員会議

１９ 金 ３年自転車教室　歯科検診（４～６年）

２３ 火 ５年田植え　内科検診（４～６年）

２４ 水 全校漢字テスト

２５ 木 チャレンジデー

２６ 金 血液検査（５年）　学校運営協議会

３０ 火 児童委員会　内科検診（１～３年）

31 水 避難訓練

４月２５日（火）に、ＰＴＡ授業参観、総会、学年懇談、運営委員会が開催されました。新型コロナ

ウィルス感染症も収まってきてはいるのですが、総会は、三密を避け、時間短縮等の観点から、オンラ

インでの開催とさせていただきました。お忙しい中、ご参加いただき誠にありがとうございました。

さて、年度初めの授業参観はいかがでしたか。お家の方が参観に来られるということで、各教室から

いつにも増して元気な子どもたちの声が聞こえてきました。

総会では、新しいＰＴＡ役員が選出承認されました。また、運営委員会では、各部の部長、副部長が

選出され、さらに年間の活動計画についても話し合われました。役員および各部のメンバー、年間事業

計画については４／２８発行のお便りをご覧ください。各役員の皆様、１年間どうぞよろしくお願いい

たします。
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４月１１日（火）に、

スポ少の入団式が行わ

れました。野球、卓球、

ミニバスの他、近隣で

サッカーや剣道のスポ

少に所属している児童

も含め、全部で５３名

になりました。阿部※

※さんが団員を代表し

て、「誓いの言葉」を

述べました。試合や練

習などスポ少活動に対

する大きな期待と意欲

が感じられました。ま

た、会長さんからは、

スポ少活動の充実に向けてがんばるように励ましの

お言葉をいただきました。

指導者の皆様、親の会の皆様、子どもたちの心身

の健全な成長のため、ご指導・ご尽力をどうぞよろ

しくお願いいたします。

４月下旬からゴールデンウィークに入ります。「夜間」及び

「長期休業中」等、学校に連絡がつかない場合の窓口として、

校長と教頭の携帯番号をお知らせします。ゴールデンウィー

クや土日も含め、夜間や夏休みなど学校閉鎖日等の緊急連絡は上記電話番号にお願いします。あくまでも、基

本的な緊急を要する場合（交通事故等の事故、新型コロナウイルス感染症等に関連すること、不審者事案等）

のみにご活用ください。「問い合わせ」や「相談」については、学校の電話で承りますので、ご容赦願います。

緊急時：０７０－１１４０－００４０

教 頭：０９０－５３５４－※※※※

校 長：０９０－３６４０－※※※※

４月１８日（火）、６年生が全国学力・学習状況調

査を行いました。そう、あの秋田県が毎年好成績を

収めている、あの調査です。

昨年は理科を含めた３教科でしたが、今年は、国

語と算数の２教科に取り組みました。また、学習意

欲や関心、学びへの関わり方を把握するために実施

している質問紙ですが、初の試みとして、タブレッ

トを活用して１３日に回答しました。

いつも取り組んでいる教科テストと違って、５年

生までの学習内容の習熟度、思考力・判断力・表現

力を総合的に図る問題が出題されていたため、子ど

もたちは、苦労し

ながらも、まずは

全問回答を目指し

て真剣に取り組み

ました。

なお、結果は夏

休み後に公開され

る予定です。

４月１０日（月）

学校運営協議員の工

藤※※さんのお計ら

いで、５年生と６年

生が種まきの体験活

動をしました。５年

生は稲の種、６年生

はメロンの種をまき

ました。

例年、５年生の「米

づくり」の学習は稲

の苗を植えることか

らスタートします

が、今年は初めて種

まきからチャレンジ

です。６年生のメロンは、全校で食べることがで

きるようにしていただけるそうです。

どちらも、社会科や理科の学習に生かしながら、

成長を見守っていきたいと思います。

４月１３日（木）に、児童会の各委員会の委員

と学級委員の任命式を行い、今年度の児童会活動

が本格的にスタートしました。

任命式では、各委員会ごとに自己紹介をした後、

委員長が今年度の目標や主な活動内容を発表しま

した。どの委員長からも、自分たちの仕事に「責

任をもってがんばる」という言葉が聞かれ、強い

決意が感じられました。学校の機関車として、全

校を引っ張る各委員会のはたらきに期待します。

また、各学級委員を２名ずつ任命しました。ク

ラスのリーダーとして学級のみんなをまとめ、明

るく楽しい学校生活が送れるよう活躍してほしい

と期待しています。


